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• Hoy nos acompaña en el Campus FAES un invitado de primera 

magnitud: el Ministro de Economía y Finanzas de la República 
Francesa, Nicolas Sarkozy. 

 
• Quiero expresarle un agradecimiento que va más allá de lo 

protocolario. Yo sé que ha hecho un esfuerzo muy importante 
para atender mi invitación. Aprecio extraordinariamente ese 
esfuerzo y el gesto de amistad que implica. 

 
• Nicolas Sarkozy es un gran político. Su trayectoria pública está 

llena de éxitos. Y ello porque creo que hace política al servicio de 
unos objetivos. No es un gestor. No llega a los cargos para dejar 
pasar el tiempo, sino que pone manos a la obra para intentar 
afrontar viejos problemas. 

 
• Su trayectoria como Ministro del Interior ha sido suficientemente 

elocuente. Abordó con decisión problemas como la inmigración 
ilegal, la lucha contra la delincuencia y –algo para nosotros muy 
importante- la lucha contra cualquier terrorismo, con 
independencia del lugar en el que cometa sus crímenes. 

 
• La colaboración entre los Ministerios del Interior francés y 

español, durante el tiempo que sus responsables fueron Nicolas 
Sarkozy y Ángel Acebes, ha sido clave para reducir a la banda 
terrorista hasta sus mínimos históricos. La lucha policial y la 
firmeza política, a ambos lados de los Pirieneos, ha demostrado 
que es el mejor camino para defender la libertad, la democracia y 
los derechos humanos de los ciudadanos amenazados. 

 
• También quiero destacar –ahora que se va a hablar mucho de 

ello- que juntos franceses y españoles hemos desarrollado 
importantes iniciativas contra el terrorismo islamista. Es posible 
que algunas de esas detenciones impidiera otras masacres como 
la del 11 de marzo. 

 
• Nicolas Sarkozy siempre ha defendido la colaboración entre los 

principales países de la Unión Europea. Los que tenemos un 
tamaño parecido y problemas similares. Creo que es valiente al 
haber optado por esa línea, y debemos destacarlo. 



 
• Nicolas Sarkozy es un amigo personal, y un amigo de mi partido. 

Pero es por encima de todo un amigo de España, y eso es 
mucho más valioso. Por eso quisimos concederle y le impuse la 
Gran Cruz de la Orden de Carlos III, nuestra máxima 
condecoración nacional. 

 
• Ahora Nicolas Sarkozy es Ministro de Economía y Finanzas de 

Francia. Es mucha la responsabilidad que tiene, y a todos los 
europeos nos va mucho en el éxito de su gestión. La economía 
francesa es determinante del conjunto europeo. Estoy seguro de 
que mantendrá las dotes de firmeza y de rigor que demostró al 
frente de la cartera de Interior. 

 
• Y sobre todo, Nicolas Sarkozy es un político con mucho futuro 

por delante. Yo le deseo todo lo mejor y le agradezco de todo 
corazón que haya querido estar hoy aquí. 


